



La fumée est de droite ! selon Charlie Hebdo

Rubrique : actualités - Date : jeudi 23 septembre 2004

Pour Charlie Hebdo « La fumée est de droite ». Dans sa chronique, Charb revient sur l'appel lancé par le CNCT (Comité national contre le tabagisme) demandant l'interdiction du tabac dans les lieux publics et les lieux de travail, pour souligner que « chaque année 3000 non fumeurs crèvent du tabagisme » mais que P Douste Blazy « garde la tête enfouie dans le cendrier et ne veut rien savoir de la réalité du terrain » car il répond qu'il suffit d'appliquer la loi Evin telle qu'elle existe actuellement. Et l'hebdo de commenter « il est en effet illusoire qu'enfumer son entourage, cette pratique typiquement de droite, puisse être combattue par un gouvernement de droite » et « il est parfaitement logique que le client de droite dans un café fume au nez du barman sans se soucier de savoir si l'employé est gêné par la fumée » puisque pour lui « le client est roi, si le larbin n'est pas content il peut changer de métier, faire un procès à son patron ou bien faire la manche dans le métro ». Assurant que « tous les fumeurs se comportent comme des fascistes en pays conquis » et que « les altruistes, les progressistes qui veulent améliorer la vie sur terre et qui fument ne sont que d'hypocrites militants de façade » Charb affirme que « ceux qui croient qu'on peut lutter contre le capitalisme et tuer son entourage à petit feu ne luttent contre le capitalisme que pour flatter leur ego ». Le chroniqueur dit se « marrer » du comportement de « ceux qui au nom de la lutte contre telle entreprise ou tel pays appellent à boycotter tels produits et qui fument » car « ces collabos engraisent l'industrie du tabac qui ravage le tiers monde ». Sa conclusion « il n'y a pas de petites ou de grandes libertés, il y a la liberté. Je veux la liberté de travailler Je veux la liberté de respirer convenablement. (&) ».